

Gobierno argentino confirma salida de ministro



Foto: PL

Buenos Aires, 27 ene (RHC) El Gobierno argentino confirmó hoy la salida del Ejecutivo del ministro de Infraestructura, Guillermo Ferraro.

En un comunicado, la Oficina del presidente Javier Milei precisó que en los próximos días el titular “presentará su renuncia por razones personales”.

“En este marco se avanzará en el plan original de fusionar el área de Infraestructura con el Ministerio de Economía.

Esta medida generará mayor coherencia en la política económica del gobierno y permitirá continuar adecuando el presupuesto al actual contexto de crisis”, señala el texto.

Además, indica que “se retomará la disposición de ocho ministerios que el presidente planeó durante la campaña electoral”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/345590-gobierno-argentino-confirma-salida-de-ministro>



Radio Habana Cuba